

Emcali rechazó agresión contra secretarias por parte del sindicato de la entidad

Abril 27, 2017 | 6:50 Pm | Tags: [Agresión](#), [Emcali](#)



Gerente de Emcali, Cristina Arango.

Las Empresas Municipales de Cali, Emcali, rechazaron un acto de agresión contra dos secretarias, cuyo ataque fue protagonizado por miembros del Sindicato de Trabajadores de Emcali, Sintraemcali, dijo la gerente de la entidad, Cristina Arango.

De igual manera, indicó que **“no compartimos los hechos violentos, y más, cuando se realizan frente a mujeres”**.

Así mismo, enfatizó que el suceso es desagradable porque siempre están abiertos los canales del diálogo.

De acuerdo con la funcionaria, los trabajadores ingresaron al recinto, cuando la Junta Directiva discutía temas relacionados con la unidad de negocios de telecomunicaciones y otros puntos de actualidad.

Además, sostuvo que no estaba sobre la mesa la privatización de teléfonos, que ingresó a la parte corporativa con el fin de prestar servicios diferentes.

La Junta Directiva era presidida por el alcalde, Maurice Armitage.